

AWO-Tagespflege Mainauental Heinersreuth, Fehringer Platz 5

Am **Samstag, den 23. September, von 14.00 - 17.00 Uhr** können Sie eine **interaktive Ausstellung zum Thema Demenz** besuchen. An acht Stationen werden Sie erleben, wie sich Symptome einer Demenz anfühlen und erfahren wie es ist, wenn:

- Gewohntes nicht mehr gelingen will
- Anstrengung erfolglos bleibt oder
- Sie scheitern und die Lust verlieren

Unser Netzwerkpartner



Das AWO-Team lädt Sie zu **Kaffee und Kuchen** ein und ein **Akkordeon-Spieler** sorgt für Unterhaltung.

Die **Rikschafahrer** von: **Das Rikschas-Netzwerk** freuen sich über Fahrgäste.

Um **17.30 Uhr** wird der berührende **Film „The Father“** mit Anthony Hopkins gezeigt.

tagespflege.mainauental@awo-bayreuth.de
Telefon: 0921/590 586 70

Kooperation mit der Deutsch-Französischen Gesellschaft

Unsere Netzwerkbeauftragte Martina Schmidt - Gyra ist während der Demenzwoche vom 18.-24. September in **Bayreuths Partnerstadt Annecy** unterwegs.



Sie möchte dort alte Freundschaften und Kontakte zwischen älteren und beeinträchtigten Menschen wiederbeleben, eventuell auch neue anbahnen und Erinnerungen wecken. Außerdem wird sie mit der dort ansässigen französischen Alzheimer Gesellschaft Kontakt aufnehmen.



**Alzheimer Gesellschaft
Bayreuth - Kulmbach e.V.**

Telefon: 0170 /696 58 86
info@alzheimer-bt-ku.de
www.alzheimer-bt-ku.de



**Alzheimer Gesellschaft
Bayreuth - Kulmbach e.V.**

Unsere Aktivitäten zum
Welt-Alzheimerstag 2023
unter den Motto:



„Demenz

– die Welt steht Kopf“

Beratung im RW 21



Am **Donnerstag, den 21. September**, zum Welt-Alzheimerstag, gibt es im Eingangsbereich der Stadtbücherei einen Infotisch.

Karin Orbes (1. Vorsitzende der Alzheimer Gesellschaft) steht von **10:00 -18:00 Uhr** für **Gespräche und Beratungen** von Angehörigen und Interessierten zur Verfügung.



Während dieser Zeit bieten wir **kostenlose Fahrten mit der Betreuungsrikscha** durch die Innenstadt an.

„Demenz – Die Welt steht Kopf“



Mit der Diagnose einer Demenzerkrankung steht für die Betroffenen und Ihre Angehörigen, für Freunde und das gesamte Umfeld die Welt zunächst einmal Kopf.

Alltagsroutinen müssen angepasst werden, Rollen und Beziehungen verändern sich, Zukunftspläne werden infrage gestellt.

Das fordert sehr heraus und verunsichert gleichermaßen. In der Folge ziehen sich viele Familien zurück.

Unser Ziel ist, dass Menschen mit Demenz und ihre Angehörigen Teil der Gemeinschaft bleiben und nach wie vor dazugehören.

Dafür engagieren wir uns und versuchen durch Aufklärung, Beratung, Schulungen und praktische Hilfen zu unterstützen.

In der Woche der Demenz wollen wir auf unsere ehrenamtliche Arbeit aufmerksam machen. Vor allem aber möchten wir Teilhabe und Inklusion ermöglichen und mit anderen Menschen gemeinsam Freude erleben.

Buchhandlung im KirchenEck

Vom 18. – 30. September hält Frau Sommermann und ihr Team, auf einem Sondertisch zum Thema Demenz, eine Auswahl von Büchern bereit.



Die kleine gemütliche Buchhandlung in der Sophienstraße 29 in Bayreuth

Telefon: 0921 / 78 69 65 05

E-Mail: kircheneck@relibook.de